

Precios de suscripcion.

Gerona, un mes. 6 reales. 3 id. 15.
 Resto de España y Portugal. 3 id. 16.
 Islas de Cuba y Puerto-Rico, semestre 5 pesos
 en oro, un año 8 idem.
 En Francia, trimestre. 20; semestre, 35 rs.
 No se servirá ninguna suscripción, sin previo
 pago adelantado.—La correspondencia, al Ad-
 ministrador de este periódico.

En la Imprenta de este Periódico.

LA NUEVA LUCHA.

DIARIO DE GERONA.

Anuncios.

A los suscritores por años á medio real lí-
 nea en la cuarta plana y á real los no suscri-
 tores. Por meses, precios convencionales.—Anun-
 cios mortuorios en la cuarta plana, desde 40
 reales en adelante.—Los comunicados y remi-
 tidos de 1'50 á 20 reales línea á juicio de esta
 Administración.—Todo pago se entiende por
 adelantado.—Insértese ó nó, no se devuelve
 ningun original.

Número suelto, 10 centimos

Eco de las aspiraciones del partido Liberal-dinástico de la provincia.

FUNDADOR-PROPIETARIO: D. FÉLIX MACIÁ Y BONAPLATA.

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS

administradas por la ACADEMIA GERUNDENSE dirigida por N. Carlos del Coral

—Día 27 Tiempo medio á mediodía verdadero 51 hs. 57 ms. 52 s

TERMOMETRO			Baróme- tro.	Hig. Saus- sure.	Estado del cielo.	VIENTO.		Lluvia en mm.
min.	máx.	med.				Dirección	Intensid.	
12	24	18	760	80	Variable	N.	Brisa	8

Seccion Oficial.

GACETA del día 25.—Ministerio de Hacienda.—Real decreto autorizando al ministro del ramo para presentar á las Cortes un proyecto de ley sobre concesion de transferencias y suplementos de crédito al presupuesto de gastos de las contribuciones y rentas correspondientes al actual año económico.

—Proyecto de ley á que se refiere este decreto.

La crisis francesa.

Hoy que la solucion de dicha crisis va despertando tanto el interés general, no estará de mas señalemos lugar preferente á tan importante cuestion. El aspecto que vá presentando es, si se quiere, hasta alarmante, lo que no es de estrañar dado que, en las prácticas republicanas los hombres se gastan, como vulgarmente se dice, y no ofrece, ha ofrecido ni ofrecerán nunca la tranquilidad social ni la estabilidad que nuestras liberales monarquias.

La prensa llegada ayer nos dice, entre otras cosas, que el corresponsal del «Times» en París, que habia combatido una solucion radical, hoy la defiende; pero de un modo bien singular.

Refiriéndose á la repugnancia de Grevy de encargar el gobierno á Clemenceau, dice el periódico inglés: «Puede preguntarse con que derecho M. Grevy se niega á llamar al hombre que notoriamente es autor de la crisis. De los que derribaron á Goblet, ni los reaccionarios, ni Ferry, ni menos sus lugartenientes, formarían gobierno sin contar con el apoyo de Clemenceau, que niega este apoyo á todo gobierno que no acepte su programa. Ahora bien; como no puede formarse un gobierno contra Clemenceau, debe comisionarse á él mismo para que constituya ministerio.

Esto es evidente, M. Grevy replica que Clemenceau no tiene mayoría en la Cámara, pero este es asunto de Clemenceau mismo. Si no tiene mayoría, caerá, y no podrá imponer un programa que la Cámara rechaza. Si no puede formar ministerio perderá el derecho á oponerse á otro. Su programa contiene cosas buenas y malas, y la Cámara decidirá. Desarreglar el mecanismo parlamentario, fundado en la repugnancia que inspira un hombre, es ignorar los deberes constitucionales del jefe del Estado.

Un gabinete Clemenceau es una solucion. Para los negocios interiores, asi como para los exteriores, un ministerio Clemenceau con Boulanger es mejor que un ministerio Boulanger, bajo la nominal jefatura de cualquier nulidad.»

«La Independencia Belga» expresa opiniones mucho mas francas.

«La cuestion ministerial en Francia no ha adelantado mucho. Cuanto mas tiempo pasa, mas se demuestra que no hay solucion seria posible fuera de un gabinete Freycinet. La resolucion de Clemenceau, mostrándose dispuesto á aceptar la responsabilidad del poder formando ministerio, demuestra abnegacion. Ocorre preguntar lo que haria la Cámara de un gabinete Clemenceau.

¿En que mayoría se apoyaria semejante gabinete? ¿Encontraria el apoyo necesario para resistir á la derecha y á los grupos republicanos moderados? De todos modos, la candidatura de Clemenceau no puede considerarse sino como un reto al buen sentido y se comprende que Mr. Grevy repugne una solucion tan poco seria.

Todo indica que será preciso volver á Freycinet. Es el único hombre político bajo cuya autoridad se puede constituir el ministerio de concentracion, que es el único posible en el estado actual de la Cámara.»

Por último, «Le Temps», en un artículo que publica con motivo de la última eleccion parcial de París, examina de pasada tambien el grave asunto de la crisis.

En París ha habido que nombrar un diputado, y no han concurrido á las urnas mas que los radicales. Este hecho inspira al sensato periódico tristes reflexiones sobre lo apartado que anda el cuerpo electoral de las opinio-

nes templadas y de sus deberes cívicos.

No se trata siempre, dice, de luchar por el éxito; es preciso tambien saber luchar por el principio, por deber cívico y por el honor de la bandera. Solo así es como los partidos se disciplinan, se afirman, se ensanchan y merecen la victoria.

Esta es nuestra primera reflexion. La segunda es más triste todavía. La ausencia de toda lucha política seria en el escrutinio de ayer, ha tenido por efecto dejar al sufragio universal en libertad de entregarse á sensibles caprichos.

Ciertas gentes han creido el momento oportuno para realizar una especie de plebiscito para el nombre del general Boulanger. No sabemos si con tales manifestaciones, se cree servir su causa imponiendo el general como ministro necesario en el futuro gabinete.

Esto seria hacerse estremas ilusiones, á menos que nuestra república esté ya madura para el cesarismo. ¿Qué cosa más contraria al régimen parlamentario que este modo de designar y de imponer los ministros?

¿Dónde está la libertad, no decimos ya del presidente de la República, sino del presidente del Consejo, sino es libre de escoger sus colaboradores? ¿ni dónde está la libertad de la Cámara y del Parlamento entero, si fuera manifestaciones anónimas, imponen los hombres que deben ser ministros?

«Le Temps» termina con estas palabras su trabajo:

«Debe desearse que haya bastante energia y valor político en los que están llamados á darnos gobierno para resolver esta cuestion del modo mas tranquilo y mas imparcial, para garantizar contra las manifestaciones de dentro, como lo haria contra las de fuera, la libertad de sus decisiones y la dignidad del poder.»

MARRUECOS.

De una carta de Tánger que publica «La Andalucía» de Sevilla, tomamos lo siguiente:

«El Sultan salió de Marrakesch al frente de un fuerte contingente de askaris, dirigiéndose hácia Entifa, cuya tribu se halla en completa rebeldía.

Los askaris han caido sobre los insurrectos con el ímpetu acostumbrado, destruyendo vidas y haciendas y asolando cuanto encontraron al paso.

El Sultan penetró triunfante en la alcazaba de Entifa, huyendo alguna parte de la rebelion á las montañas; no dudando nadie que concluirá por someterse y pagar los tributos.

Desde Entifa seguirá el Sultan á Tedla, dirigiéndose luego, al frente del ejército que guia el principe heredero, contra los Zaers, que siempre se niegan á pagar los tributos.

Continúa la tregua entre los Beni Hassen y los de Zemmur, esperando la llegada del Sultan. En los alrededores de Rabat, siguen instalados varios campamentos de tropas regulares.

Hácese grandes preparativos en Fez para recibir al Sultan.

En la visita al emperador parece que el ministro inglés ha insistido mucho en que la propiedad europea sea garantida en todo el imperio, con arreglo al protocolo de Madrid.

Como resultado de esta entrevista se afirma que muy en breve irá á Londres una embajada marroquí, la que luego pasará á los Estados-Unidos.

El ministro de Inglaterra apoya la idea de un tratado de comercio anglo-marroquí.

El Sultan ha prohibido en Tanger la usura y las bebidas alcohólicas.

Confírmase que el Sultan se ha casado de nuevo, con una bella joven, prima suya, hija de Muley-Alí. Su hermano ha elegido á otra doncella, hermana de la anterior.

El cónsul de los Estados-Unidos, y el baron Vetnal, ministro de Bélgica, irán á Rabat á saludar al Emperador.

OTRO ATENTADO.

Los telegramas fechados en Londres el día 24, nos dan la noticia de que se acaba de recibir en aquella capital un despacho de Viena, diciendo que el periódico el «Tagblatt» de aquella ciudad, ha publicado un telegrama de su corresponsal en Odessa, dando la noticia de que el Czar ha salido de Novotcherkask tres días antes de lo que se habia acordado en el itinerario de su viaje, á consecuencia de que al volver el miércoles de un baile que le ofreció la nobleza rusa, un estudiante, apostado en una de las calles del tránsito, disparó un tiro de revólver contra el carruaje que conducia al Emperador y la Emperatriz.

TIJERETAZOS DE LA PRENSA DE MADRID

(Del 25 Mayo.)

La comision del Congreso que entendiendo del proyecto concediendo derechos pasivos á los maestros, se reunió ayer tarde para oír las observaciones que hicieron algunos interesados.

Terminada la audiencia, la comision dió dictámen favorable.

Ha quedado ya sobre la Mesa del Congreso el dictámen de la Comision sobre el proyecto de ley concediendo

una subvención y un anticipo al Ayuntamiento de Barcelona, para realizar la proyectada Exposición Universal.

Dice un periódico malagueño que en una población importante y próxima á aquella capital, ha recibido un sacerdote, bajo secreto de confesión *in articulo mortis*, la cantidad de 13,000 pesetas, á fin de restituirla á unos pobres huérfanos, á cuyo padre le fué negada esta suma por persona á quien se la había prestado, valiéndose de que los pagarés se habían quemado en un incendio.

En Oporto han sido capturados dos presos que se fugaron recientemente de la cárcel de Tuy. Se llaman Manuel Campos y José Díaz de Amorin, el primero autor de un sinnúmero de robos y el otro conocido por el *Grande*, acusado de homicidio y robo de una iglesia. En su fuga no perdieron el tiempo, pues no bien se hallaron en Portugal, asaltaron y robaron la casa de un vecino de Barcellos. Con ellos se escapó de la cárcel de Tuy otro preso llamado Benito Rodríguez, que tomó distinta dirección, ignorándose su paradero.

En el expreso del Norte salió ayer para Francia y Alemania el señor conde de Solms, representante que ha sido del imperio germánico en España.

A la estación bajaron á despedirle todo el cuerpo diplomático acreditado en Madrid, muchas personas de la alta sociedad, el ministro y subsecretario de Estado y el secretario de embajada señor Dupuy de Lome.

La despedida ha sido una verdadera manifestación de simpatía al conde de Solms, á quien los alemanes residentes en Madrid han obsequiado con un precioso álbum.

Dicen de Marruecos que la colonia española de Tetuan ha celebrado de una manera entusiasta, el día 17 del corriente, el cumpleaños de S. M. el rey D. Alfonso XIII, habiéndose verificado con dicho motivo carreras de cintas, de toros, cucañas, ascensiones aereostáticas y otros festejos.

Nos escriben de Sevilla que otra vez se está haciendo el padron de las cédulas personales de aquella capital con los mismos vicios, errores y disparates, que tanto dieron que hablar á toda la prensa el año último, y promovieron millares de reclamaciones. Ni se cumple la ley en cuanto al llenar las hojas declaratorias los mismos interesados, ó, al menos, á su presencia, ni se hace más que copiar el padron anterior á la ligera, con anterioridad á la fecha prescrita y no por empleados de la mayor pericia en el asunto.

El comercio, especialmente, va á elevar una razonada queja á la superioridad, pidiendo que se anule el padron que en estos momentos se confecciona, ó que las reclamaciones á que dé lugar sean de cuenta de los que dirigen esos trabajos; pues no es justo que se explote al contribuyente una vez mas, colocándole en la disyuntiva de acapar un absurdo ó gastarse el dinero en reclamar. Las torpezas deben ser pagadas por quienes las cometen.

Nuestros Corresponsales.

Sr. Director de LA NUEVA LUCHA.
Camprodon 26 Mayo 1887.

Amigo Director: Despues de mi largo silencio por falta de noticias, tomo la pluma para comunicar lo poco que hay en este pais. Hace ocho dias que no hemos visto el sol, estamos en una temperatura como en el mes de No-

viembre, las montañas vecinas estan cubiertas de nieve como en lo mas riguroso del invierno. Nuestros labradores temen la pérdida de la cosecha por las heladas que hay casi todos los dias, los árboles frutales ya han quedado sin frutos.

El domingo pasado relevaron la compañía que habia de guarnicion en esta villa por otra del mismo Regimiento de Aragon núm. 21.

La semana pasada tuvimos el gusto de estrechar la mano á nuestro particular amigo D. Juan Perez Villalvilla, Profesor Veterinario del primer Regimiento Artillería de Montaña que al objeto de revisar la parada de sementales establecida en esta villa, ha pasado en nuestra compañía hasta hoy que ha regresado á Barcelona; le deseamos un feliz viaje.

Este Profesor despues de recorrer la comarca ha hecho grandes elogios de las condiciones de su suelo para la cria y recria del caballo, tanto de tiro, de lujo, como ligero y pesado, siempre que nuestros ganaderos sepan utilizar los beneficios que pueden reportarles las paradas que dirige el cuerpo de Artillería.

Inspirados nosotros en ideas de tan reconocida competencia como las sustentadas por nuestro apreciable amigo, convencidos de que esta comarca tiene un porvenir seguro en la cria caballar, aconsejamos á nuestros convecinos aumenten el número de yeguas, toda vez que de ello han de obtener felices resultados, y así responderán á los sacrificios que por todos hace el citado cuerpo, adquiriendo sementales de las mejores razas y á costa de sumas muy respetables.

De estos excelentes caballos, han correspondido á esta comarca en la temporada actual solamente dos, de los cuales ha muerto uno antes de terminar la eubricion, y pertenecía á la raza «Anglo Normanda.»

Este año quedan sin cubrir el mayor número de nuestras yeguas, pues no bajarán de cuatrocientas la cifra de las que reunen las condiciones exigidas, y es de esperar que en la próxima primavera destinen á esta parada cinco ó seis sementales de varias razas.

Segun noticias, la fiesta mayor será muy lucida, pues ya empiezan los preparativos, de la que tan pronto vea el programa ya se lo mandará su affmo. amigo y S. S. S.

El Corresponsal.

Gaceta General.

Con gusto publicamos la siguiente carta que nos ha remitido nuestro amigo el Sr. Almirall, encareciendo, por nuestra parte, su lectura.

«Sr. Director de LA NUEVA LUCHA. Girona.

Molt senyor nostre y amich: La festa que se celebrará lo próximo diumenge á Hostalrich es, no barcelonina, sino catalana, puig català es lo Teatre qual fundació se commemora. Per tal motiu, y sent molt escassos los recursos que pot oferir una vila com Hostalrich, nos es impossible convidar á tota la premsa de Catalunya, ni tant sols á la més important, y aixó nos ha impulsat á pendrer la resolució de no convidar á ningú.

Aixó no vol dir que no desitjem la presencia del diari de sa digna direcció en la dita festa; al contrari, supliquem á vosté que contribuixi á son major lluhiment y la fassi ressonar per medi de sa important publicació.

Creym que la resolució presa, lluny de contrariar á vosté, mereixerá son aplauso. Coneguda que sigui, son concurs no sols será desinteressat, com seria sempre, sino que apareixerá serho fins als ulls del més malicio-

so. Així adquirirá major importancia eixa festa, que tindrà ressonancia sens haver convidat á ningú, y á pesar de la modestia de son programa.

Ja veu, senyor Director y amich, que li parlem ab franquesa verament catalana. Ab la mateixa li preguem se serveixi dar noticia del acort prós per aquesta Comissió, de no convidar á ningú, á fi y efecte de que arribi á la noticia de tots los periódichs de Catalunya y cap d'ells se dongui per ofés.

Agrahint á vosté tot lo que ha fet y farà en pró del lluhiment d'una festa verament popular y catalana, tenen lo gust de repetir-se á las órdenes de V. sos segurs servidors y amichs.— Per la Comissió especial de las festas de Hostalrich, Lo President del Centre catalá, Valentí Almirall.—Lo Secretari, Baldomero Llopis.»

Despues de las anteriores líneas, solo nos cabe dar las más expresivas gracias á Comision que tanto nos distingue, augurando un éxito que ha de formar época en los anales de la historia de las letras catalanas, pues la fiesta de que se trata es de recompensa al génio, pero al génio en vida que es lo que más puede servir de estímulo al hombre. Saludamos, pues, á D. Federico Soler desde el fondo de nuestra alma, por la honra que le cabe, al propio tiempo que á cuantos le han venido ayudando con el fruto de sus estudios el estenso catálogo de obras que hoy cuenta el Teatro catalán, saludo que hacemos extensivo á la Comision iniciadora, á la que felicitamos, y á la pintoresca poblacion de Hostalrich que en el dia de mañana, al declarar hijo adoptivo á D. Federico Soler, podrá apreciar lo grande de una fiesta que no tiene otra idea que la de premiar, estimular y engrandecer al hombre.

La Redaccion de LA NUEVA LUCHA se asocia, pues, á esa manifestacion que, despues de lo indicado, solo tiene por base el conmemorar la fundacion del Teatro catalán contemporáneo.

—Los telégramas de ayer nos dan la triste noticia de que el teatro de la Opera Cómica de París ha quedado reducida á un monton de escombros, á consecuencia del voraz incendio de que tenemos dado cuenta en la seccion de telégramas en nuestra edicion de ayer y cuyo siniestro tuvo lugar durante la representacion de «Mignon», resultando 36 muertos y 48 heridos. Créese que las víctimas excederán de 300.

—Para el ejercicio del cargo de Procurador de los Tribunales han obtenido el título en la Audiencia territorial de Barcelona, don José Rouret Manegat, de la Escala; don José Margarit y Visants, de Bañolas, y don Carlos Badia Solanich de Olot, alumnos de la Academia de Barcelona de San Fernando.

—Segun dicen los periódicos americanos, acaba de inventarse un nuevo velocipedo que consiste en una bola hueca de vidrio de unos dos metros de diámetro, y capaz de contener, por consiguiente, cuatro metros cúbicos de aire, que se puede renovar á voluntad con solo abrir una puerta que tiene el aparato.

Dentro de éste hay una barra metálica que sirve de banco al viajero, el cual, con su propio peso, la pone horizontal.

Aplicando los piés á las paredes de la esfera se le imprime con facilidad el movimiento conveniente, sin que la barra en que va sentado el velocipedista pierda la horizontalidad necesaria á la conservacion del equilibrio.

Excusamos añadir que, cuesta abajo, la esfera rueda por si sola, no precisando para nada de movimiento alguno comunicado, llegando á adqui-

rir tan gran velocidad, que el aparato resulta por lo mismo en extremo peligroso en las bajadas.

—Por lo que se vé, la apertura de las Exposiciones Universal de Barcelona y provincial de Madrid, debe tener lugar definitivamente en Mayo y Octubre del próximo año, segun resultado de la entrevista que han tenido los concejales del Ayuntamiento de Barcelona señores Fuster y Michel con el Alcalde de Madrid Sr. Abascal.

—De El Jueves de Ripoll:

«Quousque tandem.—Hasta Julio segun parece van á seguir los frios, pues estamos á últimos de mayo, mes de las flores, y las capas y pardesús no estorban en modo alguno. Forzosamente los elementos andan á la greña, como las naciones Europeas. Estas ni se entienden, ni sabén á donde irán á parar en sus múltiples cuestiones, y aquellos se estarán disputando su reinado, en perjuicio de nosotros, y per ahora lleva la ventaja el reinado del frio que se ha enseñoreado de un modo que no tiene vergüenza. No vendria mal una especie de coalicion, ó de izquierda «elemental», que causara una crisis al conservador gabinete atmosférico ocasionando su caída, y con él, el de las ropas de invierno. Conspirad sastres en favor de esta idea, pues de lo contrario, y al paso que vamos, se van á eternizar en vuestros estantes las piezas de dril, lanillas y demas que esperan su turno.»

Ni mas ni menos que aqui; tanto, que ayer salimos á tomar el sol, que por casualidad nos visitó, como en los dias de invierno.

—El Sr. Gobernador civil en circular de 16 del corriente, pidió á todos los alcaldes de la provincia un estado del personal y agentes del municipio que presten servicios en sus respectivas demarcaciones.

—Por el Gobierno de esta provincia se interesa la captura del confinado Andrés Burgos Herrero, fugado del penal de Burgos el día 22 de los corrientes.

—El martes último fueron detenidos por el celoso inspector de Puigcerdá, Sr. Florensa, dos sujetos que dieron de palos á un tal José Picamal, vecino de Llivia, de cuyas resultas murió á las pocas horas. A los pocos momentos tambien se personó en el lugar del suceso el juzgado del partido, empezando las oportunas diligencias.

—De Caixans nos escriben diciéndonos que continúan allí los frios como en pleno invierno y es tanta la sequia que se teme por la cosecha.

INSTRUCCION PÚBLICA.

SESION ORDINARIA

DEL 20 DE MAYO DE 1887.

Ordenar á la Junta local de 1.ª enseñanza de Oix, proceda desde luego á formar la clasificacion de los niños para el pago de retribuciones escolares con arreglo á lo preceptuado en la órden de la Direccion general de Diciembre de 1872 remitiéndola en seguida á este Centro para su aprobacion correspondiente.

Aprobar el nombramiento de la maestra interina provisional de una de las escuelas públicas de Olot, hecho por aquella junta local de 1.ª enseñanza á favor de doña Narcisca Salgueda y Masoliver, significando al Alcalde que no es posible el nombramiento interino definitivo de la señora Salgueda por la citada escuela que interesa en su escrito de 14 de los corrientes por haber esta Junta, en sesion de 10 de este mes, nombrado á doña Modesta Pous y Albrusé.

Passar al Sr. Gobernador civil la instancia de don José Batlle ex-maestro de Viladrau reclamando haberes de cuando desempeñó dicho Magisterio.

Compañía Agrícola y Salinera de Fuente-Piedra.

ABONOS MINERALES

DEPÓSITO EN BARCELONA: 6, PLAZA DEL DUQUE DE MEDINACELI, 6

LABRADORES

Restituid á la tierra los principios minerales que arrebatan al suelo las cosechas y la tierra recompensará vuestros cuidados. No necesitaréis dejarla descansar inútilmente, y el rendimiento de todos los años será entonces superior al que hoy obteneis cada tres. La ciencia demuestra que estas afirmaciones son axiomas indiscutibles.

ABONOS QUE TENEMOS A LA VENTA:

Abono núm. 1, azoado ó amoniacal.—Para cereales, huertas, jardines, etc. á 16 pesetas el saco de 50 kilogramos en toda estación de ferrocarril y puertos.
Abono núm. 2, potásico.—Para viñas, tabaco, remolacha, patatas y árboles, todos á 16 pesetas el saco de 50 kilogramos, puesto en toda estación de ferrocarril y puerto.

Abono núm. 3, fosfatado.—Para caña de azúcar, maíz, sorgo y demás forrajes á 15 pesetas el saco de 50 kilogramos, puesto en toda estación de ferrocarril y puerto.

Abono núm. 4, superfosfato soluble.—Para cereales y prados y para mezcla con estiércol. Un saco en un carro de estiércol quintuplica el valor agrícola de dicho carro. Precio de venta, 17'50 pesetas el saco de cien (100) kilogramos en toda España.

Abono núm. 6, fosfatado potásico.—Para lino, cáñamo, naranjos, limoneros, pimientos y arroz. Precio, 12'25 pesetas el saco de 50 kilogramos puesto en toda estación y puerto.

La composición química de todos los abonos va certificada al respaldo de puestas facturas, por el Dr. D. Laureano Calderon, catedrático de Química de las Universidades de Madrid y de Estrasburgo, que es nuestro director facultativo.

Ningún abono existe á la venta en España, ni tan rico como los nuestros, ni con parecidas garantías de su composición.

Para instrucciones más detalladas que se facilitan gratis dirigirse al Depósito en Gerona, representante D. Antonio Boxa, comerciante. 8-14

Imprenta Nugué, GERONA.—Se ha trasladado á la plaza de la Independencia (San Agustín). Se imprimen toda clase de trabajos á precios los más módicos.

Callos. Callos. Callos. Callos.

LOS CALLOS Y DUREZAS

se curan radicalmente usando el

CALLICIDA ESCRIVÁ.

Es de aplicación sencillísima: basta tocar el callo con el pincel mojado en el callicida para que á los cuatro ó cinco días se desprenda el callo.

No es corrosivo, es inofensivo, es incoloro, no mancha.

Un frasco, 6 reales.

Ventas al por mayor: Sociedad Farmacéutica española, Tallers núm. 22, y en casa del autor, Farmacia de la Estrella, Fernando VII, núm. 7.—Barcelona.

Véndese en la Farmacia del Dr. Ametller, Cort-Real, GERONA.

Callos. Callos. Callos. Callos.

ENFERMEDADES DE LAS VIAS URINARIAS.

oda clase de flujos (blenorragia, leucorrea, etc.) se curan radicalmente usando las

CAPSULAS VIOLETT

En los casos rebeldes, que han resistido la acción de medicamentos similares la acción de estas CAPSULAS es decisiva, auxiliándolas con la INYECCION VIOLETT. Estas capsulas, compuestas de sustancias científicamente combinadas, ningún trastorno causan en el organismo del que las usa. Desde que se introdujeron en España hace pocos meses, han realizado notables y numerosas curaciones.

Depósito central en España: Farmacia de La Estrella de J. ESCRIVA, Fernando VII número 7. Barcelona.

— Pídanse en las Farmacias de Gerona —

LA ESTACION

Periódico de Modas para señoras, indispensable á las familias.

24 NUMEROS con más de 200 grabados al año, conteniendo modelos de toda clase de prendas de vestir para señoras, señoritas y niños; ropa blanca, canastillas, ropa de cama, servicios de mesa, de tocador, etc., y además toda clase de labores de señoras.

12 HOJAS de patrones trazados conteniendo, además de una infinidad de iniciales, cifras y alfabetos, 200 patrones de tamaño natural y más de 400 dibujos para bordados y labores á la aguja.

Precio de suscripción: Tres meses, 3'50 pesetas; Seis meses, 6'75; Un año, 13 pesetas.—Administración, Imprenta de J. Verdagué, Barcelona.

Antonio España titulada «Enfermedades del corazón»

—Ley prorrogando el término de 15 días para consignar la fianza de los ferrocarriles tranvías del bajo Llobregat á Barcelona.

—Otra otorgando á la compañía «The San Cebrian Railway and Collieries Company Limited», la concesion de un ferrocarril económico de San Cebrian de Mudá á la estación de Cilla Mayor del ferrocarril de Quintanilla á Barruebo.

—R. D. aprobatorio del reglamento para la escuela especial de ingenieros de montes.

Estado.—Relacion de las condecoraciones concedidas en Noviembre último.

Boletín Oficial del día 12.

No se publicó.

Gaceta del día 13.

Hacienda.—Ley aprobando créditos extraordinarios.

Gracia y Justicia.—Rs. Es. sobre dos indultos.

Guerra.—Nombrando subsecretario á D. Alejandro Rodríguez Arias; gobernador militar de Cádiz, á D. Narciso Fuentes; y secretario de la dirección de infantería á don Manuel Delgado.

—R. O. disponiendo no paguen contribución industrial las expendedurias y farmacias militares.

Ultramar.—Presentando para el obispado de la Habana á D. Manuel Santander, arzobispo de Valladolid.

Marina.—R. O. desestimando un recurso contencioso de varios individuos de la escala de reserva.

Gobernacion.—R. O. dejando sin efecto un acuerdo del gobernador de Vizcaya, y ayuntamientos de la provincia, sobre responsabilidad de un reparto para la redención de quintos.

Boletín Oficial del día 13.

No se publicó.

Gaceta del día 14.

Presidencia.—R. D. decidiendo á favor de la autoridad judicial una competencia suscitada entre la audiencia de lo criminal de Málaga y el gobernador civil de la misma provincia.

Boletín Oficial del día 14.

Aviso á los suscritores cuyo abono fine con el mes de que dejarán de recibirlo si no renuevan la suscripción.

Parte oficial tomado de la Gaceta del 11 sobre la salud de SS. MM. y Real familia.

Circular fechada el 11 participando que, debiendo pasar en breve á esta provincia M. de Arlat de San Saud, geógrafo de La Roche-Chalais (Francia) y miembro del club Alpino, en unión del geógrafo de Paris Mr. Scharader, recomendados al gobierno civil, éste á su vez lo hace á los alcaldes para que les presten toda la atención y auxilio que necesiten en las operaciones que han de practicar.

Otra circular de orden público encargando la busca y captura de los 14 desertores que se enumeran, y cuya media filiación se acompaña, como son Martín Montaner de La Bisbal, Agapito Espósito de Gerona, Jaime Porcel de Monfulla, Salvador Soler de Ventalló, José Puig de Garriguellas, Eudaldo Falco de Llansà, Pedro Bramont de Bañolas, Guillermo Ginestá de Gerona, Pedro Mir Roselló de Llagostera, José Roca y Gon de Camallera, Bartolome Ribas de Monistrol, José